

En abril de 2020 comenzó el malestar de las y los funcionarios del hospital Santo Tomás de Limache luego que interpusieran un sumario respecto a la muerte de una enfermera de 45 años que trabajaba en la Unidad de Medicina del recinto hospitalario, acción que no ha tenido respuesta según acusan.

Además, se suman a este grave hecho denuncias por malos tratos laborales, amenazas de despidos injustificados, sumarios sin respuesta, fugas de gas en cocina y una serie de compromisos no cumplidos por parte de la Directora del hospital limachino, Ana María Polanco y de las jefaturas en urgencias y de la subdirección médica.

Anuncio Patrocinado

Luz María Viveros, Presidenta de FENATS Valparaíso dijo que “la gente está con temor porque los amenazan con que los van a desvincular. Eso es grave porque en definitiva son personas que tienen una trayectoria dentro del establecimiento”.

Sin embargo, estas situaciones han generado que funcionarios del Hospital Santo Tomás de Limache hayan exigido respuestas a través de dos sumarios administrativos entregados al Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, al respecto la dirigenta señaló que “no ha habido respuesta”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Hospital de Limache: funcionarios aún esperan respuesta por enfermera fallecida y malos tratos

"Nosotros por eso estamos atacando al director del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Alfredo Molina, porque como federación siempre estamos denunciando todos estos hechos respecto a la nula gestión, pero tampoco hay un compromiso por parte de la dirección de servicio. Estos resultados a uno lo ofenden, no hay respuesta, entonces no sabemos si es efectiva, si se van al olvido, la gente al final se cansa y se aburre" enfatizó Luz María Viveros.

www.tuopinas.cl se contactó con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota para conocer en qué circunstancias se encontraba el trámite señalado, sin embargo, se comprometieron a responder durante las próximas jornadas.

Cabe señalar que el malestar de quienes trabajan en el hospital Santo Tomás de Limache, también revela que los protocolos para enfrentar el COVID-19 durante su llegada al país fueron elaborados de forma tardía y que no contaban con Elementos de Protección Personal adecuadas, lo que según acusan generó la muerte de una reconocida enfermera del recinto asistencial.

y tú, ¿qué opinas?